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新潟市体育大会で学んだこと

陸上競技部 3年 宮崎 隆大さん バレーボール部 3年 加藤 ふくさん

私の目標は400m、800mの両方で県大会に出場することで 今回の大会では相手に押される場面もありました。それ
したが400mは勝ち抜くことができませんでした。しかし大 でも1日目を勝ち抜くことができたのは今までの練習と部員
会後は悔しさよりも、やり切ったという思いを強く感じま 全員で力を合わせた結果だと思います。チームの力は一人
した。今後は県大会に向けて全力でがんばっていきます。 一人の能力を超えます。これからもそのことを忘れず今後

に活かしていきたいです。

サッカー部 3年 渡辺 泰成さん 男子卓球部 3年 清水 千洋さん

私は、この大会を通してチームで協力することの大切さ 最後の大会を終えて、技術的な成長という面では、先輩
を学ぶことができました。チームは2回戦で負けてしまった やライバルのプレーを参考にすることが大切であることを
ものの協力して強豪チームに立ち向かうことができました。学びました。また日々の練習を集中して取り組んだことで、
中学校最後の試合を悔いなく終えることができました。 授業にも集中できるようになりました。指導者と仲間に恵

まれて楽しい三年間でした。

女子ソフトテニス部 3年 川口 南実さん 女子卓球部 3年 小林 未欄さん

私は部活動で仲間の存在の大切さを学びました。困った 私が市内大会で学んだことは、「最後まで諦めない」こと
時にいつも側で支えてくれたのは一緒に頑張ってきた仲間 の大切さです。今回の大会ではギリギリの勝負で勝敗を決
たちでした。県大会には行けませんでしたが、仲間のおか める時も、みんなで応援し合って最後まで諦めず戦い抜く
げでとても充実した部活動ができて良かったです。 ことができました。今後もその経験を活かして生活してい

きたいです。

男子ソフトテニス部 3年 松山 凜さん 剣道部 3年 弦巻 凛太朗さん

私は大会を通して、どんな場面でも最後まで戦い抜くこ 今回、2回戦まで勝ち抜き3回戦で対戦した相手は、どん
とを学びました。そのお陰で最後まで諦めずに戦うことが どん攻めてくる選手で、私は打たれるのを恐れて、あまり
できました。結果は出せず残念でしたが、悔いのない試合 攻めることができませんでした。自分から積極的に攻撃に
をすることができて良かったです。 行かなかったで最後に打たれてしまいました。改めて攻め

る気持ちの大切さを学んだ市内大会でした。

男子バスケットボール部 3年 丸山 巧真さん 硬式テニス 2年 佐藤 航瑛さん

私は市内大会を通して最後まで諦めないことの大切さを 私が市内大会を通して強く感じたことは、自分よりも強
学びました。接戦で苦しい場面もありましたが、そこで諦 い人たちは、とてもミスが少ないことです。自分からあま
めなかったからこそ勝利につながった試合を経験すること りミスをしないで相手に先にミスをさせるようプレイして
ができました。その気持ちを今後も大切にしていきたいで いました。この大会で学んだ多くのことを活かしてテニス
す。 を頑張っていきたいです。

女子バスケットボール部 3年 野村 美桜さん バドミントン 1年 山岸 賢世さん

私は市内大会を終えて、仲間と協力することの大切さを 私が市内大会で学んだことは、諦めないことです。私も
学びました。練習中に戦う相手の戦略を予想し話し合って 今回の試合までは、あまり良い結果を出せていませんでし
戦略をたて、声を掛け合って相手の攻撃をディフェンスし た。しかし諦めないで努力を続けた結果、良い成績を残す
良い試合にすることができました。 ことができました。これからも諦めず頑張ります。

野球部 3年 小林 修平さん 水泳部 3年 中島 采芭さん

市内大会を通して人のためにすることの大切さを学びま 1年ぶりの地区大会でしたが練習の成果を発揮し県大会に
した。自分が犠牲になってでもチームのためにできること 繋げることができてよかったです。諦めず努力を続けるこ
を考えてプレーをし良い雰囲気で試合を行うことを心がけ、との大切さを学びました。県大会では悔いの残らないレー
その通りに試合をすることができました。このチームで野 スをしたいと思います。
球をすることができて本当に良かったです。

6月14日～26日にかけて新潟市体育大会が
行われました。この大会で学んだことを
各部の代表者に聴いてみました。




